



www.mg.co.id

PSG Telan Kekalahan Pertama

LENS (IM) - Tren tidak terkalahkan Paris Saint-Germain (PSG) akhirnya runtuh di tangan Lens usai takluk dengan skor 1-3. Pada laga di Stade Bollaert-Delelis, Senin (2/1) dinihari WIB ini, Les Parisiens tidak diperkuat Neymar karena diskors sedangkan Lionel Messi belum kembali ke klub usai juara Piala Dunia 2022.

PSG langsung dikejutkan dengan gol kilat Lens, yang diciptakan Przemyslaw Frankowski di menit kelima. Tim tamu merespons dengan cepat melalui penyerang muda Hugo Ekittke tiga menit berselang, sebelum tertinggal lagi setelah gawangnya dibobol Lois Openda. Lens memberikan pukulan telak melalui gol Alexis Claude-Maurice di awal babak kedua, sekaligus memberikan PSG kekalahan pertamanya di musim 2022/2023. Kylian Mbappe dan kolega tumbang setelah 24 pertandingan di semua kompetisi atau 17 pertandingan liga.

Di pertandingan ini, Kylian Mbappe tidak mampu berbuat banyak. Superstar sepakbola Prancis itu kesulitan tanpa dukungan dari Neymar dan Messi. Mbappe dikawal ketat oleh dua pemain lawan sehingga hanya bisa

membuat dua tembakan dan kehilangan bola 16 kali.

"Tidak ada alasan atas fakta bahwa kami kalah karena kami tidak diperkuat mereka. Soalnya kami akan melakoni paruh kedua musim dengan banyak pertandingan, di mana akan ada penampilan buruk, cedera dan skorsing. Kami betul-betul harus tampil lebih baik sekali diperkuat pemain-pemain yang absen. Kami harus bermain berlawanan dengan apa yang sudah terjadi. Lens sepenuhnya pantas menang," kata pelatih PSG Christophe Galtier di RMC Sport.

Namun kekalahan dari Lens tidak menggoyang posisi PSG di puncak klasemen Ligue 1. PSG mengoleksi 44 poin, unggul empat poin dari Lens di peringkat kedua. ●vdp



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG

Chelsea Harus Perbaiki Performa

NOTTINGHAM (IM) - Chelsea harus puas dengan satu poin dari lawatannya ke markas Nottingham Forest. Dalam laga di Stadion The City Ground, Minggu (1/1) malam WIB itu, kedua tim bermain imbang 1-1.

The Blues unggul lebih dulu setelah menciptakan gol "beruntung" lewat sepakan Raheem Sterling. Sementara itu Nottingham Forest baru bisa menciptakan gol balasan di paruh kedua. Serge Aurier mengge- tarkan gawang Chelsea dengan tendangan dari dekat.



RAHEEM STERLING
Pemain Chelsea

Dengan hasil ini Chelsea gagal meneruskan momentum positif setelah memukul Bournemouth 2-0 setelah Natal. Ini berarti si Biru cuma sekali menang dalam tujuh pertandingan Premier League terakhirnya usai memenangi tiga pertandingan pertama di era Graham Potter.

Lebih buruk lagi Chelsea masih bertenger di papan tengah klasemen Liga Inggris dengan perolehan 25 poin dari 16 pertandingan, berjarak tujuh poin dari Manchester United di empat besar. Opta mengemukakan, ini adalah jumlah poin terendah Chelsea di fase yang sama sejak musim 2015/2016 ketika finis di urutan 10.

"Secara keseluruhan itu tadi penampilan yang buruk untuk kami. Anda harus memberi kredit kepada Forest karena mereka melakukan yang terbaik pada apa yang terbaik dari mereka. Kami tidak cukup bagus ketika kami mengambil alih kendali. Tidak mudah menciptakan peluang melawan Forest karena mereka bertahan dengan dalam dan menyerang celah-celah dengan baik. Kami bisa memperbaikinya," kata Potter kepada BBC. ●vit



Selebrasi pemain Aston Villa usai Emiliano Buendia (nomor 10) mencetak gol ke gawang Tottenham Hotspur.

Villa Berikan 'Kado' Pahit untuk Spurs

"Saya pikir kami bersaing dengan sangat baik. Kami kesulitan di babak pertama tetapi Spurs tidak menciptakan banyak peluang," kata Unai Emery.

LONDON (IM) - Aston Villa memberikan 'kado' negatif kepada Tottenham Hotspur di awal 2023. Villa sanggup menundukkan tuan rumah dengan skor 2-0 dalam laga lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di Tottenham Hotspur Stadium, Minggu (1/1) malam WIB.

Pertandingan berjalan alot. Namun The Villans sukses membuat The Lilywhites frustrasi di paruh pertama yang minim peluang. Sebuah gol cepat di babak kedua, tepatnya pada menit ke-50, lewat kaki Emiliano Buendia membuat Tottenham makin kesulitan.

Villa yang tampil disiplin tak memberikan ruang untuk dieksploitasi oleh Spurs. Malah mereka menambah gol pada menit ke-73 melalui Douglas Luiz. Manajer Aston Villa, Unai Emery sangat puas dengan performa timnya itu kendati harus keluar di babak yang pertama. "Kami

sangat senang. Saya pikir kami bersaing dengan sangat baik. Kami kesulitan di babak pertama tetapi Spurs tidak menciptakan banyak peluang. Kami mencetak satu gol yang memberi kami kepercayaan diri untuk maju dalam mentalitas kami. Kami mencetak gol kedua yang luar biasa dan pada saat itu kami pikir tiga poin untuk kami," kata Emery, dilansir dari BBC.

Eks manajer Arsenal tersebut juga menyoroti faktor mentalitas sebagai salah satu kunci keberhasilan untuk meraih kemenangan. Sebab, tidak mudah untuk bermain bertahan dalam partai tandang. "Tidak hanya mentalitas, Anda harus bertahan saat tandang biasanya lebih banyak daripada di kandang. Kami harus membangun tim dengan berpikir bahwa kami dapat mengontrol permainan. Secara bertahan kami kuat. Kami bisa menjadi brilian dan kemudian

mempertahankan penguasaan bola ketika kami memiliki peluang untuk mencoba memenangkan pertandingan. Untuk mencoba meningkatkan hal-hal yang berbeda secara taktis," kata Emery.

Yang menarik, kiper Hugo Lloris kembali takluk dari pemain nomor 10 asal Argentina, mengingatkan publik akan apa yang terjadi pada final Piala Dunia 2022.

Saat itu, Lloris yang membela Prancis kalah adu penalti 2-4 dari Argentina, setelah bermain imbang 3-3 selama 120 menit. Lionel Messi, kapten sekaligus pemilik nomor 10 Albiceleste, berperan besar dalam kemenangan itu.

Kembali ke Liga Inggris, giliran Emiliano Buendia, pemilik nomor 10 Villa asal Argentina, yang berhasil menjebol gawang Lloris pada menit ke-50. Mirisnya, sang kiper memiliki andil dalam gol tersebut.

Ya gagal menangkap bola tembakan Douglas Luiz dengan sempurna, sehingga bola berhasil direbut oleh Ollie Watkins, yang kemudian memberikan bola kepada Buendia untuk dituntaskan menjadi gol.

"Tentu sangat senang bisa menjadi bagian dari kemenangan tim. Laga itu sebenarnya begitu

sulit, karena Spurs sangat bagus di babak pertama. Tetapi kami terus berjuang mencari peluang untuk mencetak gol dan kami pun bisa menang. Kemenangan ini sangat berarti bagi kami," kata Buendia di situs klub.

Manajer Tottenham, Antonio Conte mengakui, hasil pertandingan bisa berbeda seandainya Tottenham tidak memasukkan lebih dulu. "Di babak pertama, kami bermain dengan intensitas yang bagus. Kami tidak memasukkan apapun dan kami menghadapi sebuah tim yang bertahan sangat dalam dan kemudian kami kebobolan gol ini dan kemudian meruntuhkan kepercayaan diri pemain-pemain kami. Saya yakin seandainya kami tidak kebobolan gol itu, kami bisa memenangi pertandingannya. Gol itu menghabisi kepercayaan diri kami dan tentunya di banyak situasi," kata Conte kepada BBC Sport.

Conte menyebut kebuntuan timnya tak lepas dari absennya sejumlah pemain kreatif. Seperti diketahui Spurs kehilangan Lucas Moura, Richarlison, Rodrigo Bentancur dan Dejan Kulusevski karena cedera.

"Kami harus tahu bahwa beginilah situasi kami. Kami harus

berjuang di setiap laga demi satu poin atau tiga poin. Inilah yang terjadi, terlebih ketika Anda tanpa dua atau tiga pemain penting dan menghadapi kesulitan. Kami punya karakter yang berbeda. Kami tak punya banyak pemain yang benar-benar bagus untuk menaklukkan penjagaan. Kami tak punya banyak pemain kreatif di tim," ujarnya.

Hasil ini menjadi alarm yang lebih kuat buat Tottenham karena sebelumnya ditahan imbang Brentford. Peluang untuk finis empat besar bisa menguap jika mereka tak segera berbenah.

"Saya mau jujur, saya ingin bersikap dengan sangat jelas. Saya sudah mengatakan ini ke klub, saya sudah menyatakan pandangan saya. Para supporter layak mendapatkan hasil terbaik. Mungkin bertahan di posisi lima adalah yang terbaik. Mungkin keenam, ketujuh, kelima atau keempat adalah yang terbaik," kata Conte.

Kekalahan ini membuat Tottenham terlempar dari zona Liga Champions untuk sementara, menempati posisi lima klasemen dengan 30 poin dari 17 pertandingan. Villa ada di urutan 12 dengan 21 poin, juga dari 17 laga. ●vit

Madrid Ditunggu Jadwal Padat

MADRID (IM) - Real Madrid sudah ditunggu jadwal padat pada Januari dan Februari 2023 ini. Los Blancos akan main tiga-empat hari sekali.

Real Madrid sebenarnya menuntun tahun 2022 dengan baik, setelah menang 2-0 atas Valladolid di lanjutan Liga Spanyol. Hasil itu membawa Madrid menempel Barcelona di puncak klasemen LaLiga, sama-sama 38 poin dari 15 kali main cuma kalah selisih gol.

Dilansir dari AS, di bulan Januari, setidaknya Madrid akan menggarung lima laga dan enam laga di bulan Februari. Madrid akan berkecimpung di kompetisi Liga Spanyol, Copa Del Rey, Piala Super Spanyol, dan Liga Champions.

Karim Benzema dan kolega bahkan akan main tiga-empat hari sekali. Misalnya pada 4 Januari kontra Cacereno di babak 32 besar Copa Del Rey, lanjut 7 Januari kontra Villarreal di Liga Spanyol. Kemudian terbang

ke Arab Saudi, untuk hadapi Valencia di Piala Super Spanyol pada 11 Januari.

Di tanggal 15 Januari, Madrid akan tetap di Arab Saudi jika lolos ke final Piala Super Spanyol. Di tanggal 18 Januari, ada babak 16 besar Copa Del Rey.

Di bulan Februari, jadwal padat Madrid akan melawan Osasuna pada 19 Februari, lalu ditantang Liverpool di Liga Champions pada 22 Februari, lanjut menghadapi Atletico pada 26 Februari.

Tak ketinggalan di bulan Februari, masih ada lanjutan Copa Del Rey pada tanggal 18, sebelumnya tanggal 11 ada kompetisi Piala Dunia Antarklub.

Akan tetapi, ada setidaknya tiga jad-

wal pertandingan Madrid di bulan Februari yang akan coba dikaji ulang supaya Madrid tidak ketat-ketat amat jadwalnya. Itu adalah laga Real Madrid vs Valencia (3 Februari) di Liga Spanyol, Copa Del Rey (8 Februari), dan Real Madrid vs Elche (12 Februari). ●vdp



KARIM BENZEMA
Striker Real Madrid

Inter Masih Punya Peluang Juara

MILAN (IM) - Inter Milan masih tertinggal jauh dari Napoli. Nerazzurri bertenger di papan tengah klasemen Liga Italia. Inter berada di posisi lima dengan perolehan 30 poin, berjarak 11 poin dari Napoli di peringkat teratas.

Walau demikian, Romelu Lukaku tidak khawatir. Lukaku yakin, Inter masih punya peluang merebut scudetto. Inter Milan hanya meraih 10 kemenangan dan sudah lima kali kalah dalam 15 pertandingan pertama. Meski demikian, pasukan Simone Inzaghi itu perlahan-lahan mulai konsisten usai merebut tujuh dari delapan laga Serie A terakhirnya.

Inter akan melakoni laga pertama usai jeda Piala Dunia 2022 dengan menjamu Napoli di Giuseppe Meazza, Kamis (5/1) dinihari WIB. Lukaku mengatakan, peluang juara Inter Milan masih terbuka lebar karena kompetisi masih sangat panjang.

"Selama sebuah tim belum mengangkat trofinya, segalanya mungkin. Itulah yang penting, apapun memungkinkan di dalam sepakbola. Apakah saya memercayainya? Anda harus percaya pada hal yang mustahil. Orang-orang bilang itu mus-

tahil buat kami, kita lihat saja di akhir musim. Sekarang, tidak ada yang percaya, kami masih dalam persaingan dan masih ada enam bulan tersisa. Kejaraan 'kan berakhir pada 6 Juni, kita bahkan belum sampai 4 Januari," kata Lukaku kepada Sky Sports.

Tidak bisa dipungkiri bahwa striker internasional Belgia itu menjalani masa penajaman musim di Inter Milan. Namun, Lukaku mau supaya bisa bertahan lebih lama.

Lukaku tak menampik keinginannya untuk bertahan lama usai disambut kembali oleh Interisti. "Fans itu sungguh istimewa, mereka baik-baik kutemukan kami mer- eka membantu tim," tandas Lukaku. ●vit



ROMELU LUKAKU
Pemain Inter Milan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com